

NOTRE PROJET EDUCATIF : Pour une école de la relation

Relation aux autres

L'école est le **premier lieu de socialisation** : chaque enfant est conduit à respecter ses règles et à participer à sa vie.

L'**apprentissage du service** est donc central pour rendre l'**enfant acteur** de son éducation à la responsabilité. L'école cherche à éveiller l'intelligence des enfants et leur capacité à s'ouvrir au monde en leur transmettant un patrimoine culturel de qualité.

Relation à soi

Chaque enfant est **unique** avec des besoins particuliers et son rythme propre. Sa fragilité est accueillie et accompagnée avec bienveillance et justesse.

L'équipe est attentive à poser un regard positif et plein de confiance sur les capacités de chaque enfant à grandir et à développer ses **talents**.

Relation à Dieu

La mission de l'école catholique vise l'épanouissement dans toutes ses dimensions.

L'école St Joseph-St Guénolé offre à chaque enfant la possibilité de **découvrir le Christ**.



Relation à l'environnement

L'école St Joseph-St Guénolé entend l'appel du Pape à « **Sauvegarder notre maison commune** » en s'engageant à mener des actions concrètes et à y associer toute la communauté éducative.

Relation aux apprentissages scolaires

Lieu d'**apprentissage des savoirs**, notre école permet à chaque enfant d'acquérir progressivement la maîtrise du socle commun de connaissances, de compétences et de de culture nécessaire à la bonne poursuite de sa scolarité.

Le **corps est au centre des apprentissages** et doit permettre une croissance harmonieuse et globale de la personne.